

## **Zweite tritt Heimreise mit drei Punkten an**

07.10.2018 16:02 von Albrecht Morast

Mit drei Punkten im Gepäck konnte unsere Zweite Mannschaft heute Mittag die Heimreise aus Westernhausen antreten, nachdem das Auswärtsspiel mit 5:2 (3:1) für unsere Farben endete.

Quasi mit der ersten guten Möglichkeit brachte Julian Süßenbach unseren TSV/VfL2 in Führung (3. Minute), was jedoch nicht lange Stand hielt, denn die Heimmannschaft glich in der 12. Minute zum 1:1 aus. Durch ein Eigentor (33.) und kurz vor dem Seitenwechsel durch Thomas Ballweg wurde der 3:1 Halbzeitstand hergestellt. Krautheim2-Westernhausen2 erwischte nach der Pause einen guten Start und verkürzte 120 Sekunden nach Wiederanpfeiff auf 2:3. Den beruhigenden vierten Treffer erzielte Julian Süßenbach (67.), bevor Tim Häfen kurz vor Spielende (87.) den 5:2 Endstand markierte.

Nächste Woche ist unsere Zweite spielfrei.

Die nächsten Spiele:

Sonntag, den 14. Oktober, 15 Uhr FC Schloßbau - TSV/VfL

Sonntag, den 21. Oktober, 13:15 Uhr TSV/VfL - SpG Rippberg2-Wettersdorf/Glashofen2 (in Eberstadt)